

私は五年前から農業を始めました。おかげで天候の行方に一喜一憂する毎日です。そのせいか都会に住んでいた頃より環境に意識が向くようになりました。温暖化の影響なのか年々平均気温が上がっているようです。これから先どうなっていくのか心配なりません。



堅石 堅石紀子さん

子供や孫の未来のためにも、私達ひとりひとりがなにか行動を起こすべきではないでしょうか。たとえば最近田畑を見ると、空き缶や煙草の吸殻やゴミの入った袋などが捨てられているのをよく見かけます。些細な事かもしれませんが、こうしたモラルの面から変えていくべきだと思います。

市民の声

この時季、窓を開け車を運転していると葡萄の香り・郷愁を誘う稲穂の匂いが、どんどん入ってきて、いい所に住んでいるんだとつくづく実感します。



宗賀 荻上一磨さん

しかし近年、自家生産の冬期用根菜、野菜、柿の収穫がほとんど出来なくなりました。これだけ流通が発展してきました、なんの不都合もありませんが、自分で作る楽しみ、味わう嬉しさが、猪・猿に奪われたかと思うと本当に腹が立ちます。

市議会レポート

9月14日
市街地活性化
特別委員会を開催

現在実施設計を進めている(仮称)市民交流センターについて、市の担当者から基本設計からの変更点について説明を受け、また完成後の運営管理方針案についても説明を受けました。

委員からは、完成後の運営や施設の構造、建設工事費等について、具体的な質問や意見が出されました。



(仮称)市民交流センターの模型等を用いて説明を聞いた



塩尻商工会議所役員議員との意見交換会の様子

8月10日
塩尻商工会議所役員議員との意見交換会

塩尻商工会議所との交流会の一環として、意見交換会を開催しました。

市議会議員、商工会議所役員議員それぞれの立場から、市街地活性化とまちづくり・観光行政について
・工業や農業施策等の市内経済の動向
・金融機関から見た市内経済の動向
など、今後の塩尻市の商工業について意見交換を行いました。

12月定例会の予定

11月27日	開会日
12月5日	代表・ 一般質問
6日	
7日	
10日	委員会 審査
11日	
12日	閉会日
17日	

会議の日程は変更になる場合があります。間近になりましたら議会事務局へお問い合わせください。(ホームページでもお知らせします) 議会事務局 TEL (0263) 52-0280 (内線1411) URL <http://www.city.shiojiri.nagano.jp>

議会あれこれ

◆市の第3セクターならい荘は4年連続の赤字決算、資本金まで取り崩し債務超過となり、累積損失2千640万円となったため、市として追加出資金1千500万円を本会議で可決3年後には単年度黒字化を目指すとしている。地元の努力で経営再建を願う。

◆実りの秋。農作物は1年で結果が出る。今年は大いした災害もなく良好な収穫ができた。政治はどうだろうか。すぐ結果が出る事もあるが、何年もかかる事もある。政治に失敗や言い訳は許されない。将来を見極めて、しっかりと取り組む必要がある。

◆「真剣勝負」気合いの入った質問が議場に、鋭く響く。発言の重みは、念入りな調査と現場へ足を運ぶこと！何よりも市民の為にという強い責任感から最高の仕事ができる。ベテラン議員の姿に学び、日々奮闘。この意気込みは忘れないでいこう。

議会広報委員会

- ◎中原巳年男 ○石井 新吾
- 金子 勝寿 山口 恵子
- 古畑 秀夫 青柳 充茂
- 五味 東條 柴田 博
- ◎委員長 ○副委員長